



Área de Sostenibilidad Medio Ambiental / Emasa

EMASA APRUEBA LICITACIONES POR IMPORTE DE 11,6 MILLONES DE EUROS PARA EL AÑO 2023

La cuantía total se eleva a los 23,7 millones de euros, incluyendo las prórrogas de algunos de los pliegos que salen a concurso

Entre las licitaciones autorizadas destaca el acuerdo marco de servicios de mantenimiento de las redes de abastecimiento y saneamiento de la capital

16/08/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la empresa municipal de aguas, Emasa, ha aprobado en su último consejo de administración un paquete de licitaciones para el año de 2023 que suman un total de 11.625.459 euros, que se elevan a los 23.735.878 de euros si se incluyen las prórrogas previstas para algunos de estos concursos. Los seis expedientes autorizados están relacionados exclusivamente con la contratación de diversas actuaciones de mantenimiento y explotación. Estas actuaciones son indispensables para la prestación del servicio del ciclo integral del agua que Emasa realiza en las redes de agua potable y saneamiento, en las instalaciones de depuración y bombeo de agua residual, en el abastecimiento de agua potable osmotizada y en los servicios de atención al cliente.

Entre las licitaciones aprobadas destaca el acuerdo marco de servicios de conservación y mantenimiento de las redes de abastecimiento y saneamiento de la capital, que parte de un presupuesto base de licitación de 8.558.126 euros anuales. Este pliego prevé una duración inicial de dos años, con posibilidad de hasta seis prórrogas anuales. Contempla la ejecución de trabajos de acometidas y contadores de agua potable; tareas de modificación, sustitución y ampliación de la red de distribución de agua potable; atención y reparación incidencias de averías; trabajos de obra civil relacionados con el mantenimiento de redes; conservación y sustitución de elementos de superficie; y las tareas relacionadas con la interrupción del suministro, según la normativa vigente.

También se ha autorizado la licitación de la revisión general y mantenimiento preventivo de los motores de cogeneración de la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) Guadalhorce, que cuenta con un presupuesto de licitación de 3.420.000 euros por un período de seis años y con posibilidad de tres prórrogas de dos años cada una. Esta contratación comprende las revisiones de las 60.000 horas de funcionamiento de los cuatro motores de cogeneración instalados en la depuradora y que generan al año más de 33.000 MWh de energía eléctrica a partir de biogás y gas natural.



Otro de los expedientes relevantes es de la adquisición de membranas de ósmosis inversa para el sistema de filtración de la instalación desaladora de agua salobre (IDAS) El Atabal, que cuenta con un presupuesto de 800.000 euros. Este material fungible es indispensable en el aprovechamiento de los recursos hídricos del embalse del Guadalhorce y para alcanzar el nivel de calidad que requiere el abastecimiento a la población de la capital. El reemplazo periódico de estos elementos forma parte del mantenimiento regular necesario de la planta potabilizadora.

Asimismo, el consejo de administración también ha dado luz verde a la licitación del suministro de polielectrolito, un producto que se dosifica en el proceso de depuración para separar los residuos en suspensión del agua residual, que cuenta con un presupuesto de 760.740 euros al año más tres posibles prórrogas anuales. Por otro lado, se ha autorizado el acuerdo marco para la compra de diversos equipos de bombeo necesarios en los procesos de depuración por un importe de 234.299 y con una duración de un año y tres posibles prórrogas de un año cada una.

Por último, se ha aprobado la licitación del servicio de atención telefónica de Emasa por un total de 702.292,75 euros anuales por un período de dos años más tres posibles prórrogas anuales. Además de la información a la ciudadanía, el pliego de este expediente engloba los servicios llamadas salientes y la asistencia a los usuarios en diversos trámites administrativos. Esta vía de comunicación que la empresa municipal pone a disposición de sus clientes atendió el año pasado 162.000 llamadas.